



NOTA DE PRENSA N° 046-2012-GORE-ICA/U.I.I.

MUNICIPALIDAD DE PARACAS ENTREGA AL GOBIERNO REGIONAL DE ICA EL CENTRO DE SALUD DE PARACAS



En representación del Presidente Regional Abog. Alonso Navarro Cabanillas, el Vicepresidente Ing. José Luis Huasasquiche Gutiérrez, participó en una importante ceremonia en la cual el Alcalde de la Municipalidad de Paracas Miguel Ángel Castillo Oviden, hizo entrega al Gobierno

Regional de Ica, el terreno y local del Centro de Salud de Paracas, que fuera construido por el municipio hace 24 años.

El acto responde a la necesidad de mejorar y optimizar los servicios médicos en el distrito, que por el crecimiento poblacional y por ser Paracas un lugar de gran atracción turística multiplica su demanda en salud. Gracias a las oportunas coordinaciones con el Director Regional de Salud Dr. Huber Mallma Torres, presente en el evento, el Centro de Salud dentro de poco ofrecerá el doble de horas de atenciones médicas, además el acto sirvió de marco para inaugurar su nuevo ambiente para laboratorio.

Ica, 12 de Marzo del 2012

UNIDAD DE IMAGEN INSTITUCIONAL

TRABAJANDO POR UNA REGION ORDENADA, SEGURA Y DESARROLLADA



Gobierno Regional de Ica

